

KATA PENGANTAR

Bismillahirrahmanirrahim

Puji dan syukur kehadirat Tuhan Yang Maha Esa karena berkat rahmat dan karunianya penulis dapat menyelesaikan Skripsi dengan judul “**Diplomasi Budaya Indonesia terhadap Prancis Melalui Gamelan Tahun 2019-2021**”, dengan baik tepat pada waktunya. Salawat dan salam semoga tercurahkan pada nabi Muhammad SAW, keluarga dan pengikutnya. Skripsi ini dimaksudkan untuk memenuhi salah satu syarat untuk mendapatkan gelar Sarjana S1 Jurusan Ilmu Hubungan Internasional Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik di Universitas Komputer Indonesia.

Dalam penyajian Skripsi ini peneliti menyadari bahwa sebagai manusia biasa tidak luput dari kesalahan dan kekurangan. Mengingat akan keterbatasan pengetahuan dan kemampuan peneliti oleh karena itu peneliti juga sangat mengharapkan kritik dan saran yang sifatnya membangun sebagai bahan masukan yang bermanfaat demi perbaikan dan peningkatan diri dalam bidang ilmu pengetahuan. Peneliti menyadari, berhasilnya studi dan penyusunan Skripsi ini tidak terlepas dari bantuan berbagai pihak yang telah memberika semangat dan do'a kepada penulis dalam menghadapi setiap tantangan.

Teruntuk yang paling utama, peneliti persembahkan ucapan terimakasih yang lebih luas dan sedalam dalam nya, kepada orangtua yaitu Ibu **Ai Nuraidah** dan Bapak

Asep Deni Kusmaya, dan Bapak Sambung saya **Taufik Rahman** yang sampai detik ini merupakan dukungannya yang terkuat, terimakasih atas segala kasih sayang tak terbatas yang telah diberikan kepada peneliti sampai hari ini.

Pada kesempatan kali ini peneliti menyampaikan terimakasih setulus tulus nya kepada :

1. **Yth. Dr. Ir. H. Eddy Soeryanto Soegoto, M.Sc.**, selaku Rektor Universitas Komputer Indonesia.
2. **Yth. Assoc. Prof. Dr. Lilis Puspitawati, SE., M.Si., Ak.CA**, sebagai Dekan Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Komputer Indonesia
3. **Yth. Bapak Andrias Darmayadi, S.IP., M.Si., Ph.D** sebagai Direktur Kemahasiswaan Universitas Komputer Indonesia serta sebagai Dosen dan Dosen Wali di Prodi Ilmu Hubungan Internasional yang telah memberikan ilmu pengetahuan serta wawasan yang amat luas kepada peneliti dalam berbagai bidang ilmu pengetahuan serta telah memberikan masukan motivasi serta inspirasi kepada peneliti baik dalam kegiatan perkuliahan dan penyusunan skripsi
4. **Yth. Dr. Dewi Triwahyuni, S.IP., M.Si.**, Sebagai Ketua Program Studi Ilmu Hubungan Internasional serta Sebagai Dosen Pembimbing yang telah banyak sekali meluangkan waktu dan memberikan saran yang terbaik untuk skripsi ini. Dimana telah memberikan ilmu pengetahuan serta wawasan yang amat luas dan mendalam kepada peneliti dalam berbagai bidang ilmu pengetahuan dan telah

membimbing peneliti dengan berbagai masukan dan motivasi yang sangat inspiratif kepada peneliti baik dalam kegiatan perkuliahan dan penyusunan skripsi ini.

5. **Yth. Bapak H. Budi Mulyana, S.IP., M.Si.**, sebagai dosen Ilmu Hubungan Internasional yang telah memberikan ilmu pengetahuan yang sangat luas dalam ilmu hubungan internasional, serta selalu memberikan motivasi serta masukan untuk peneliti dalam banyak hal.
6. **Yth. Ibu Sylvia Octa Putri, S.IP, M.I.Pol** sebagai dosen Ilmu Hubungan Internasional yang telah memberikan ilmu pengetahuan yang sangat luas dalam ilmu hubungan internasional, serta selalu memberikan masukan, motivasi, arahan untuk peneliti dalam penyusunan skripsi ini.
7. **Yth. Ibu Dwi Endah Susanti, S.E**, sebagai Sekretariat Prodi Ilmu Hubungan Internasional terbaik yang telah banyak sekali membantu peneliti selama kegiatan perkuliahan serta mengurus administrasi dalam penyusunan skripsi inidapat terselesaikan dengan tepat waktu.
8. **Kepada Sahabat dan Teman Terdekat**, Adli M.F, M. Rizky, Reza J, Devi Syafitri, Soni A, Syahran, Rivaldo, dan sahabat sahabat yang tidak bisa disebutkan satu persatu, terimakasih selalu menemani baik dikala suka maupun duka, membantu penulis, memberikan semangat. Dan terimakasih karena sudah berjuang sampai saat ini. Teruntuk **Rafika Ziyana Walida**, terimakasih sudah selalu ada dan telah memberikan semangat serta dukungan yang tiada hentinya kepada peneliti, Terimakasih.

9. **Teman-teman seperjuangan angkatan 18 Ilmu Hubungan Internasional,** yang telah bersama-sama menjadi kawan seperjuangan dari awal masuk kuliah sampai detik ini, terimakasih telah menjadi keluarga dan telah menjadi bagian dari perjalanan hidup peneliti, terimakasih telah sama sama berjuang, semoga apa yang selalu kita harapkan bisa tercapai.

skripsi ini jauh dari kata sempurna, oleh karena itu peneliti mengharapkan kritik dan saran yang membangun, sehingga dapat menjadi evaluasi dan perbaikan untuk peneliti maupun pembaca

Bandung, 19 September 2022

Rizky Alfiana Kusmaya
44318032